

# *Artistas rusos pintan a La Habana por su 500 cumpleaños*

---



La Habana, 5 sep (RHC) Un grupo de artistas rusos de la plástica están en La Habana dando los toques finales a una serie de obras, con diferentes técnicas y estilos, alegóricas al aniversario 500 de fundada la urbe.

El miembro de la Academia de Artes de Rusia, Vladimir Anisimov, es el principal promotor del proyecto pictórico que involucra a otros seis pintores enfrascados en tomarle el pulso a la capital cubana desde miradas frescas y variadas.

En diálogo con Prensa Latina el artista explicó que la 'expedición de pintores' llevó a los lienzos retratos de personalidades del arte, el deporte y otras facetas de la vida social de la isla, además de personas comunes, maestros, niños, músicos callejeros y paisajes.

'Lo que quería era tomar el alma de los cubanos, tratamos de entenderlos, y creemos que pudimos lograr algo, tenemos muchas cosas en común', acotó el pintor en su nombre y en el de Maria Pereiaslavets, Elena Mach, Olga Yausheva, Alla Polkovnichenko, Oleg Tyrkin y Anna Bosko.

Anisimov señaló que entre los seleccionados figuran el multcampeón de lucha grecorromana Mijaín López, la bailarina y coreógrafa, Irene Rodríguez, y el pianista y compositor Frank Fernández, entre otros.

Para Anisimov y el resto de los pintores rusos involucrados en la iniciativa, la oportunidad es más que una ocasión de crecimiento profesional, es también, apuntó, un grano de arena para fortalecer aún más las excelentes relaciones de amistad y cooperación entre Rusia y Cuba.

Las obras serán exhibidas en ambos países antes de ser publicadas en un álbum que recoge los testimonios de este intercambio que llevará por título 'Oh Habana', acotó.

A finales de noviembre, adelantó, la Sala de Pintores de Moscú será sede de la exposición, y el próximo año podrán ser disfrutadas por el público cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/201163-artistas-rusos-pintan-a-la-habana-por-su-500-cumpleanos>



**Radio Habana Cuba**